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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.事業別総生産につ

いて 

(1)市の総生産の構成比はどうなっている

か。 

(2)事業別総生産の所見は。

企画部長

 〃

2.人口増減について (1)近江八幡市と本市の差を検証しているの 

 か。 

(2)人口減少、少子高齢化を見据えたまちづ

くりが大切では。 

企画部長

 〃

3.布引運動公園の活

用について 

(1)黒丸ＳＩＣ、ハイウェイオアシスの構想 

 は。

企画部長
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